
10/1　町内の小学校運動会

　晴天の中、町内の小学校で運動会が行われました。当日は
各校の子どもたちが徒競走や綱引き、大玉転がしなどで熱い
戦いを繰り広げたほか、ダンスや応援合戦で息の合った見事な
演技を披露しました。
　コロナ禍の影響で午前中のみの開催となりましたが、競技や
演技に全力を出し切った子どもたち。会場で見守る保護者の皆
さんから、大きな拍手が送られました。

汗と笑顔が輝いた日―。

9/30　「包括的連携に関する協定」を締結

信用金庫のネットワークを活かして
　「よい仕事おこしフェア実行委員会」の遠賀信用金庫、城南信用
金庫と「包括的連携に関する協定」を締結しました。
　同委員会は全国の信用金庫で構成され、自治体やマスコミ、
大学などと連携し、地域の枠を超えた課題の解決に取り組んでい
ます。今回の協定締結により、地域の活性化や産業の振興を図る
ため相互に協力できるようになります。
　それぞれの持つネットワークや資源を有効活用し、地域社会発
展のためのさまざまな取り組みを進めていきます。

【写真左から】遠賀信用金庫の岡部理事長、門司町長、
城南信用金庫の川本理事長

9/15　波津漁港内のイカダを使ったウニの養殖作業

まちの水産資源を守るために
　福岡県水産海洋技術センターと福岡県立水産高等学校の協力
のもと、波津漁港内でウニの養殖作業が行われました。
　当日の作業は、水揚げされたウニのうち、一定の大きさのもの
を養殖用のカゴに入れ、波津漁港内のイカダ
に移すというもの。３カ月ほど育てた後、町の
特産品である「塩生うに」へと加工されます。
　作業に参加した高校生は「普段の実習には無
い、貴重な体験ができました」と話していました。
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※集合写真の撮影時などは、一時的にマスクを外しています。

9/3　廣渡フジノさんが百寿

100歳おめでとうございます
　廣渡フジノさん（元松原区）が満100歳の誕生日を迎えられまし
た。おめでとうございます。
　岡垣町に住んで70年以上になるフジノさん。「畑仕事が日課で、野
菜が育つのが楽しみです。足腰も元気です」と笑顔で話してくれまし
た。特に、自分で育てたジャガイモやサトイモが好きなのだそうです。
　町からは敬老祝金とお祝状、岡垣町社会福祉協議会からは花束
が贈られました。

　絶好の秋晴れに恵まれる中、中部保育所の園庭で運動会が行わ
れました。
　当日はたくさんの人の前ということもあ
り、少し緊張した様子の子どもたちでした
が、がんばって練習した体育遊びを元気よ
く披露しました。また、かけっこでは子ど
もたちが一生懸命走る姿を、保護者の皆さ
んが温かく見守っていました。

かわいく、かっこよく、元気よく！
9/10　中部保育所運動会

　岡垣町出身者の自衛隊への入隊実績を評価され、自衛隊福岡
地方協力本部から町に感謝状が贈られました。
　今回の感謝状は、九州・沖縄の募集業務を管轄する陸上自衛隊
西部方面隊が、管轄内の自治体の中から選考して贈呈されました。
　国民の生命と財産を守るため、国防や災害救助といった重要
な任務を担う自衛官。町では、今後も自衛官の募集活動への協
力に継続して取り組みます。

自衛官募集への協力が認められ
9/28　自衛官募集感謝状贈呈式

9/7　２行の銀行による清掃活動

２つの銀行がまちをクリーンに
　西日本シティ銀行海老津支店と福岡銀行岡垣支店の行員
約20人が、ＪＲ海老津駅前と矢矧川周辺を清掃しました。
　今回の活動は SDGs の取り組みの一環として行ったもの
で、ごみのほか、台風の影響で散乱した落ち葉や枯れ木を集
めました。
　「地域に貢献したい」との思いから、２つの銀行のコラボ企
画が実現。行き交う人々や駅・交番の関係者などが、行員に
感謝の気持ちを伝えていました。
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